
Los partidos
no ofrecen
soluciones
concretas
I Ángel Bolaños Sánchez
Muchos diagnósticos pero nin
guna alternativa ofrecen los parti
dos políticos en el Distrito Fede
ral en sus programas y
plataformas de gobierno ante la
reducción del volumen de abaste

cimiento de agua proveniente de
los sistemas Cutzamala y Lerma

Aunque sus dirigentes asegu
ran que no soslayan el tema lo
cierto es que en los hechos se han
limitado a criticar a los gobiernos
local y federal por la falta de in
fraestructura poca inversión así
como por problemas de potabili
zación y fugas particularmente
desde la oposición

Así el PVEM retoma en su
plataforma estudios de la CNA la
UAM Iztapalapa y la Benemérita
Universidad Autónoma de Pue

bla entre otros sobre la proble
mática en la ciudad y alude a los
programas del gobierno capitali
na para centrar su preocupación
en el uso proselitista que se pu
diera dar a estos mientras que en
sus propuestas se limita a advertir
que estará atento a que se cum
plan dichos proyectos sugerir
más presupuesto para éstos y
hace algunas propuestas que ya
están en marcha como la sustitu
ción de la red hidráulica y la cap
tación de agua pluvial

El líder del partido en el DF
Jorge Legorreta reconoce en en
trevista que la participación de los
partidos es limitada y en el caso

del PVEM se ha enfocado a cam

pañas de uso racional del agua li
mitada por falta de recursos

El PRI advierte en su diagnós
tico la necesidad de más fuentes

extemas de abasto debido a que
el Sistema Lerma Cutzamala no

fue ampliado No refleja dicha
inquietud en sus propuestas ya
que sólo postula acciones que es
tán ya en marcha

Su vocería aseguró que se han
hecho varios pronunciamientos
sobre el tema aunque en su sitio
de Internet sólo se encontró uno

en lo que va del año
Tampoco el PT plantea alter

nativas aunque su dirigente en el
DF y diputado local electo Artu
ro López Cándido fue de los pri
meros en pronunciarse en favor
del cobro diferenciado donde pa
guen más los que consumen más
así como el cobro de 2 5 por cien
to para el pago de servicios am
bientales que propone el GDF

El PRD DF se enfoca a la pre
servación de las áreas de reserva

ecológica estratégicas para la re
carga del acuífero en acciones y
proyectos de carácter metropoli
tano y en el ordenamiento territo
rial sin profundizar tampoco en
propuestas

Manuel Oropeza secretario
general del instituto político ad
mite que en la ciudad hay un pro
blema de falta de equidad en el
acceso de la población al agua
que se tiene que corregir
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